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Herr Mannhöfer bezieht sich auf die evtl. ab 15.12.02 wegfallende ICE-Verbindung von Potsdam und 
erkundigt sich, ob es hier schon nähere Informationen gibt? 
 
Frau Dr. von Kuick-Frenz verneint dies. Sie wird sich bemühen, bis zur nächsten Sitzung Informationen 
dazu bzw. zu anderen Fernverbindungen in Erfahrung zu bringen und dem Ausschuss mitzuteilen. 
 
 
 
 
Herr Putz spricht den Bereich des Gehweges Schnellstr. zw. Humboldtring und Berliner Str. an. Aufgrund 
der weggefallenen Beleuchtung wird es für Rollstuhlfahrer problematisch. 
 
Herr Lohrenz (Fachbereich Grün- und Verkehrsflächen) informiert, dass es aufgrund der abgeschalteten 
Lichtsignalanlagen zu einer Reihe von Beschwerden/Ansprüche gekommen sei. Diese werden geprüft. 
Darunter sei auch das Gebiet Zentrum Ost. Mit dem Prüfergebnis ist Ende der nächsten Woche zu rech-
nen. 
 
Der Ausschuss beauftragt die Verwaltung, das Ergebnis bzw. die Entscheidung zum Sachverhalt diesem 
Protokoll beizufügen. 
 
Anlage zum Protokoll des SBW-Ausschusses 24.09.2002 zum TOP 7 
Herr Putz sprach die Probleme für Rollstuhlfahrer bei Nutzung des unbeleuchteteten und vom 
Zustand desolaten Geh- und Radweges zwischen Zentrum Ost und Berliner Straße über die 
Humboldtbrücke an. 
 
Hierzu ist Folgendes zu bemerken: 
 
Auf Grund weiterer Beschwerden wurde die Beleuchtung der Nuthestraße stadtauswärts und 
damit auch die Ausleuchtung des Geh- und Radweges wieder in Betrieb genommen. 
Eine Entscheidung, ob noch Arbeiten zur Zustandsverbesserung im Jahre 2002 möglich sind, 
kann erst nach positiver Beschlussfassung zur Entsperrung der Mittel durch die SVV, voraus-
sichtlich Nov.-Sitzung, erfolgen. 
 
gez. Lohrenz 
 
 
 
 


